
consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot. 53442g del 02 luglio
2015 e I'odc suppletivo prot. 554043 del 09 luglio 2015 per trattare gli argomenti di cui agli allegati o.d.G.

Presiede Ia seduta il presidente Tomaselli.

E' assistito dal segretario I'Esperto Amm.vo Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il coll. prof. Amm.vo Sig.ra ventimiglia Anna Maria.

Il Presidente Tomaselli chiama I'appello alle ore 10,00 e risultano presenti i seguenti consiglieri:
cangelosi, cardella, colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, La valle, Marchese, sala, Savoca e
Terzo. Risultano assenti i consiglieri Guaresi, Inzerillo e Scarlata.

verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il presidente Tomaselli passa alle comunicazioni e elenca delle note pervenute alla presidenza:

- nota pervenuta dall'Area Tecnica Riqualificazione urbana e delle Infrastrutture avente per oggefto:
Ripristino e sistemazione tombinifognari sprofondati in via Girolarno Grimaldi tra i civici 37lae 4l;
- nota pervenuta dall'AMG riguardante comunicazioni funzionamento impianto illuminazione pubblica in via
Sant'Alberto degli Abati;

- nota pervenuta dall'Area della cultura avente per oggetto: comunicazione dell,abolizione dallo stradario
cittadino dei Toponimi: Linea Ferroviaria PA-ME; Linea Ferroviaria pA-Tp; Atrio sant,Anna e casa del
Rosario;

- nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta rimozione ingombranti Viale G. Di vittorio;
- nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta rimozione ingombranti via della
Conciliazione difronte Asilo Nido ,,La Libellula,,;

- nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta rimozione ingombranti via della
Conciliazione difronte civico l5;

- nota perve nuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta rimozione ingombranti viale Di vittorio via
XXVII Maggio, via pecori Giraldi difronte civico g7;

- nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta rimozione ingombranti via c. Bonanno;

- nota pervenuta dall'Azienda RAP avente per oggetto: Richiesta rimozione ingombranti via G. Di Vittorio,
Spoto, Sacco e Vanzetti;

- nota pervenuta dall'Area dell'Innovazione Tecnologica, comunicazione, Sport e Ambiente avente per
oggetto: Delibera n' 150 del 1 5.05'2015 della II Circoscrizione - Mozione: controllo della qualità dell,aria ad
Acqua dei Corsari;

- nota pervenuta dall'Assessore Barbara Evola avente per oggetto: Apeftura estiva spazi esterni asilo nido;
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- nota inviata dal Presidente Tomaselli a diversi settori in indirizzo avente per oggetto:

tecnico in merito agli interventi in aree dove ricadono alloggi popolari IACP;

Convocazi

- nota inviata dal Presidente Tomaselli all'Azienda RAP avente per oggetto: emergenza igienico sanitaria

nella Ii Circoscrizione; e la legge integralmente.

- nota inviata dal Presidente Tomaselli all'Azienda AMAT avente per oggetto: Invito per incontro in

Consiglio Circoscrizionale;

- nota pervenuta dal Comune di Palermo - Delibera della Giunta Comunale avente per oggetto: Attuazione

processo di decentramento amministrativo.

11 Presidente informa il Consiglio che si è svolto I'incontro della Consulta dei Presidenti di Circoscrizíone a

Palazzo delle Aquile con il Sindaco per quanto concerna la Delibera della Giunta Comunale avente per

oggetto: Attuazione processo di decentramento amministrativo.

Informa che al fine di rendere più funzionali gli interventi sulle competenze specifiche delle Circoscrizioni st

effettuerà un tavolo tecnico che permetterà di programmare organicamente le attività sportive, sociali e

culturali. Inoltre il Sindaco informava che sarà istituito un ufficio "IJnesco" e dei gruppi "IJnesco" che

interverranno sul territorio, in particolare questi gruppi Unesco intervemanno sulla I, II e IV Circoscrizione,

territori che fanno parte del "Circuito lJnesco".

Alle ore 10,30 entra il Vice Presidente Inzerillo ed esce il Consigliere Cardella.

Interviene il Consigliere Savoca indicando le vie Alagna, Funaioli e Ferrari Orsi come un vero e proprio

"triangolo delle bermuda", dove puntualmente i problemi igienico-sanitari sono gravissimi e malgrado gli

impegni costantemente presi dai vertici della RAP, concretamente non si è sortito ad alcun risultato positivo.

Itr alcuni luoghi i cassonetti sono stati spostati, in altri non viene effettuata la raccolta, in altri ancora se sono

presenti i cassonetti questi risultano assolutamente insufficienti rispetto alla popolazione residente.

Alle ore 10,35 escono i Consiglieri La Valle, Marchese e Terzo.

Il Presidente Tomaselli condivide con il Consigliere Savoca che fa rilevare tale problematica. In effetti la

distribuzione dei cassonetti nel territorio non è funzionale. Anticipa al Consiglio che è già previsto una nuova

ridistribuzione dei cassonetti ed eventualmente è prevista anche la sostituzione di alcuni si essi. Si è già

effettuato un sopralluogo al quale ha partecipato insieme ai tecnici della RAP e si è convenuto di intervenire

per tale ridistribuzione in tutto il territorio. La Circoscrizione in questo lavoro sarà rappresentata dal

Presidente stesso che si farà carico di individuare le zone attenzionando quelle che hanno più criticità.

L'intervento del Presidente viene spesso interrotto da diversi Consiglieri tra i quali Di Fazio e Colletti.

Quest'ultimo poi interviene manifestando calorosamente tutto il suo disappunto nel constatare che i servizi

della RAP non vengono espletati. Ritiene inammissibile che si debba intervenire telefonicamente

costantemente con insistenza per ottenere qualche sporadico intervento sui servizi di raccolta e spazzamento.

Citando orpelli di natura sferica pertinenti al genere maschile dichiara che quelli che appartengono alla

propria persona sono definitivamente rotti.



// -',\ f ,':i-
/ í-,. \Ì-f -
?.i/ -'il:f,

VsIl \-ice Presidente Inzerillo dichiara con fermezza assumendosene le responsabilità che ru g"rtl[rí
R{P è clientelare' I vertici invitati più volte al consiglio hanno dato per certi diversi interventi che
sono stati puntualmente disattesi. Cita tutto il territorio ma in particolare alcune vie che da un anno , *-#f*"
non hanno registrato alcun tipo di intervento. Dichiara in anticipo che la prossima volta che il consiglio
ospiterà i rappresentanti della RAP, per protesta si assenterà dal consiglio perché non ha alcuna intenzione di
ascoltare discorsi vuoti di concretezza. Questo Sindaco ha certamente delle grandi responsabilità, anche
perché questa città è stata individuata come degna di attenzione dall'unesco.

Il Consigliere savoca richiamando l'azione "clientelare" della RAp si associa al vice presidente Inzerillo.

Il Presidente Tomaselli puntualizza che tutto il consiglio ha fatto il proprio dovere sempre rispefto alla
problematica finora esposto. Moralmente si sente sereno, ma cerlamente è preoccupato perché è a conoscenza
dell'intenzione da parte della RAP di continuare a spostare operatori che erano destinati al territorio. E che il
numero degli operatori sarà sempre più ridotto e sancito dal contratto di servizio.

Interviene il consigliere sala concorda globalmente con quanto si è finora dichiarato. A suo parere Ia RAp è

efficace nei piccoli interventi, ma ha difficoltà ad affrontare quelli grandi. Tiene a punítalizzare che alle vie
citate dal consigliere Savoca andrebbe aggiunta anche via La Ferla. Il consigliere sposta l,argomento sulla
costa Sud, ricorda a tutti gli sforzi che coralmente i consiglieri insieme al presidente hanno fatto per la
bonifica di due tratti della Costa, trova però inammissibile che I'Amministr azione sarebbe dovuta intervenire
su tuffa la costa' Ad esempio cita la zona di Sant'Erasmo (più o meno di fronte un noto ristorante) che ha visto
personalmente impraticabile per la grande presenza di sterpaglie e immondizie.

Interviene il Presidente Tomaselli, il quale in risposta chiarisce che gli interventi effèttuati sulla costa sono
stati possibili perché la nafura sabbiosa ha consentito l'uso della pala meccanica, che non può essere utilizzata
nelle zone rocciose' Inoltre nella zona di sant'Erasrno più volte si è intervenuto e recentemente lo si è fatto
ma ogni intervento viene vanificato dalla presenza di un campo nomadi i cui occupanti non hanno il dovuto
rispetto del territorio' E su queste ultime affermazioni del Presidente si associa con fèrmezza e calore il
Consigliere Colletti.

Interviene il consigliere Di Fazio che invita i consiglieri che hanno finora sostenuto che le sofferenze sulla
raccolta dei rifiuti è dovuta allo spostamento dei cassonetti, a prendere atto che le condizioni igienico-
sanitarie del territorio dovuta ai rifiuti si verificano perché la RAp non li rimuove. In sintesi piu volte
ribadisce che l'azienda RAp non effettua i servizi.

Ribadisce il Presidente che si impegna per effethrare un piano di ridistribuzione più efficace e anticipa che
non saranno tenuti in considerazione segnalazioni di singoli utenti e commercianti che non gradiscono la
presenza dei cassonetti prospicienti la loro abitazione o la loro attività. si terrà conto solo del bene comune
dei residenti.

Alle ore 1i,20 esce il Consigliere Savoca.
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Il Presidente chiude ladiscussione generale e passaal secondo punto dell'OdG: Approvazioni

precedenti, nominando scrutatori i Consiglieri Cangelosi, Colletti e Giocaliero. Detta

approvata all'unanimità dei presenti alle ore 11,22.

verbali

nomlna v

Si dà lettura del verbale del 14 luglio 2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 11,25.

Sono assenti allavotazione i Consiglieri Cardella, Guaresi, La Valle, Marchese, Savoca, Scarlata e Terzo.

I Consiglieri Giocaliero e Sala chiedono il prelievo delle mozioni 455309 del 05 giugno 2015 e 553142 d,e1

09 luglio 2015.

Si dà lettura della mozione 455309 del 05 giugno 2015 a firma del Consigliere Giocaliero e avente per

oggetto: Deraltizzazione, disinfestazione e diserbo c/o la villetta di via Pecoraino (angolo via Corselli) e il

Consigliere Giocaliero la descrive brevemente.

Il Presidente prende la parola ringraziando il Consigliere Giocaliero. Dopo la lettura della mozione ed

opportuna discussione, il Presidente redige un emendamento aggiuntivo da allegare alla mozione a firma del

Presidente e del Consigliere Giocaliero. Il Presidente chiede di inserire nel dispositivo alla fine in
conclusione: "Preventivamente si chiede al Settore Patrimonio di verificare la titolarità di tale area per

individuare le relative competenze in merito agli interventi da effettuare.

Il Presidente pone in votazione l'emendamento che viene approvato all'unanimità alle ore 11,50. Sono

assenti alla votazione i Consiglieri Cardella, Guaresi, La Valle, Marchese, Savoca, Scarlata eTerzo.

Il Presidente verificato che nessuno chiede la parola pone in votazione la mozione così come modificata

dall'emendamento ed il Consiglio approva all'unanimità alle ore 12,00. Sono assenti alla votazione i

Consiglieri Cardella, Guaresi, La Valle, Marchese, Savoca, Scarlata e Terzo.

Si dà letfura della mozione 553142 del 09 luglio a firma del Consigliere Sala e avente per oggetto:

Rifacimento manto stradale in via Sperone e il Consigliere Sala la descrive brevemente, sottolineando le

precarie condizioni dell'asfalto per la presenza ditante buche.

Si mette in votazione la mozione 553142 del 09 luglio che viene approvata all'unanimità dei presenti alle

ore 12,10. Sono assentiallavotazione i Consiglieri Cardella, Guaresi, La Valle, Marchese, Savoca, Scarlata

e Terzo.

Alle ore I2,I5 il Presidente chiude la seduta di Consiglio.

Il Segretario ll Presidente


